



WARSTEINER TENNISPARK e.V.



Platzpflege

Gründliche Platzpflege durch alle Aktiven gehört zum Spiel und ist das Fundament für eine gute und lange Saison auf intakten Plätzen. Macken in den Plätzen, die nicht sofort ausgebessert werden, und mangelhafte Platzpflege führen zu Schäden, die uns die ganze Saison verfolgen. Die Mithilfe von allen Aktiven ist erforderlich:

Vor Spielbeginn

Der Platz muss freigegeben und spielfähig sein. Er darf **nur mit Tennisschuhen** bespielt werden. Bei trockenen Witterungsperioden **müssen die Plätze ständig erdfeucht gehalten werden**. Deshalb müsst Ihr, wenn es notwendig ist, vor Spielbeginn den gesamten Platz künstlich bewässern.

Warum: Der Tennenbelag (Ziegelmehl) hat eine bestimmte Körnigkeit. Ist die Oberfläche zu trocken, wirken die Tennisschuhe und Tennisbälle wie Mühlsteine. Das Korn wird zu Mehl, die Oberfläche verdichtet sich, die Wasserdurchlässigkeit lässt nach und es bilden sich Senken. Das führt zu hochstehenden Linien und bei Regen zu Seenlandschaften auf den Plätzen.

Bewässerungsschläuche nach dem Gebrauch ordentlich und ohne Knicke ablegen!

Nach Spielende

Ausbessern von Belagdurchritten (Senken in Linienbereichen, kantiger Schuhabdruck etc. Werkzeug: Scharrierholz, glatte Seite).

Abziehen des gesamten Platzes (nicht nur das markierte Spielfeld) mit Schleppnetzen. Hierbei ist zu beachten: **Bitte immer von außen nach innen und den ganzen Platz abziehen.**

Warum: Eine sogenannte Glatzenbildung wird vermieden und der Tennenbelag lagert sich nicht in den Randbereichen der Plätze ab. Eine Pflanzenbildung in diesen Platzbereichen kann dadurch auch verhindert werden.

Benutzte Geräte wieder ordnungsgemäß wegstellen bzw. aufhängen!

Eine letzte Bitte an die Spieler/-innen, die zum Abschluss spielen:

Bitte bei trockenen Witterungsperioden **auch nach Spielbeendigung den Platz ausreichend wässern**

Bitte beachtet: Der Platz sollte immer so verlassen werden, wie man ihn gerne vorfindet.

Treten größere Schäden auf, müssen die betreffenden Stellen grundüberholt werden. Bitte den Platzwart oder den Sportwart unmittelbar informieren. Der oder die Plätze müssen schnellstmöglich gesperrt werden.

Der Vorstand